

Sanidad colabora en la desinfección del agua de once poblaciones

La inversión ronda los 2 millones de pesetas

REDACCIÓN. Guadalajara

La Consejería de Sanidad suscribirá convenios de colaboración con diez municipios de la provincia de Guadalajara para trabajar en la desinfección sanitaria de las aguas destinadas a consumo humano.

Los convenios se firmarán con los ayuntamientos de Sigüenza, Illana, Aragosa, Fuentembellida, Hueva, Fuencemillán, Peralejos de las Truchas, San Andrés del Congosto y Guadalajara capital.

Aunque son diez los convenios a suscribir, de ellos se podrán beneficiar los veci-

nos de once poblaciones, ya que algunas de las ayudas se destinarán a pedanías, caso de Sigüenza con Imón, Cogolludo con Veguillas y Torrebeñena y Guadalajara con Marchamalo.

El importe total de las cuantías desembolsadas por la Consejería de Sanidad ronda los dos millones de pesetas, con los que se podrán cambiar los cloradores actuales por otros automáticos más modernizados y eficaces. De este modo se garantiza la correcta desinfección de las aguas de consumo de estos municipios.

La UCE alerta sobre las revisiones del gas natural

Acusa a una empresa de amenazar al usuario

REDACCIÓN. Guadalajara

La Unión de Consumidores de Guadalajara ha alertado a los usuarios de gas natural acerca de las prácticas de algunas empresas instaladoras.

En concreto, se han recibido quejas de la actuación de la empresa "Apromonsa" que, mediante comerciales o mediante buzoneo, informa a los usuarios sobre sus ofertas en revisión de instalaciones. Lo que la UCE no considera tolerable es que, en muchos casos, por ausencia del usuario, se le deje una nota en la que se llega a decir: "Encontrándose usted ausente, o no habiendo querido ser informado, le requerimos para que en un plazo de 30 días se ponga en contacto con nosotros". La nota continúa con una serie de amenazas veladas amparadas

en la legislación vigente o en apartados de la póliza de suministro.

Ante esta situación, la UCE quiere recordar a los usuarios de gas natural que, si bien están obligados a realizar revisiones cada cuatro años, tienen el derecho de elegir la compañía instaladora que realice sus inspecciones. Por ello, desde la UCE se recomienda a las compañías del sector que se limiten a hacer una buena publicidad y ofertar sus servicios con claridad, pero nunca llegando a asustar o intimidar a los ciudadanos.

La UCE también hace un llamamiento a que las Comunidades de Propietarios coordinen estas revisiones para evitar estos casos y conseguir mejores precios.

Museo y Archivo provinciales quieren darse a conocer ante los guadalajareños

Ambos apuestan por una campaña de difusión para ser útiles a la ciudadanía

J. ALBERTO MESEGUER

Guadalajara

Dos de las instituciones culturales más importantes de la provincia, el Museo y el Archivo, comienzan una nueva etapa de difusión y divulgación de sus actividades para darse a conocer entre la sociedad guadalajareña.

Así se ha puesto de manifiesto en la última semana, con la presentación de las actividades de otoño que han preparado.

El nuevo director del Museo, el profesor Enrique de Álvaro, insistió en que se ha encontrado «una buena labor de conservación, si bien en la difusión es donde más flojo se está». A pesar de ello, en lo que va de año han visitado el Museo provincial 19.756 personas, en su mayoría escolares.

Para atraer a la gente al Museo se han programado unos talleres donde se imparten conocimientos de



La delegada de Cultura junto al director del Museo en una reciente rueda de prensa.

arqueología y patrimonio, se enseña a saber ver un cuadro y se ilustra sobre la historia del Palacio del Infantado.

Además se realizarán visitas guiadas por las exposiciones del Museo.

En cuanto al Archivo, su directora, Riansares Se-

rano, ha presentado entre las actividades de otoño un curso de paleografía, un ciclo de conferencias sobre la masonería, y un programa de divulgación del documento quizá más relevante que contiene el Archivo provincial: el catastro del Marqués de la Ense-

nada. Serrano insistió en que «desde 1995 se está intentando que los más jóvenes conozcan lo que es el Archivo y que les puede ser útil». Además, se mantienen reuniones con los archiveros de la provincia para difundir y organizar actividades.



Vista de las nuevas dependencias de la Diputación.

La Diputación inaugura un centro comarcal de asesoramiento en Sigüenza.-

REDACCIÓN. Guadalajara

El pasado día 19 la Diputación inauguró en Sigüenza las nuevas dependencias del centro comarcal de asesoramiento, que vienen a sustituir a las anteriores, que habían quedado desfasadas. Se trata de una de las obras más importantes que ha acometido la institución provincial en los últimos años. Estos centros, según aseguró el presidente de la Diputación, Francisco Tomey, en la inauguración, obedecen a «criterios de descentralización administrativa, porque los problemas se resuelven más fácilmente estando allí donde se producen». La Diputación cuenta con centros similares en Molina de Aragón, Cifuentes, Pastrana y Cogolludo.



AGIP ESPAÑA, S.A.
y SU DISTRIBUIDOR OFICIAL



EMPRESA DISTRIBUIDORA DE GASÓLEOS

Les ofrece GASÓLEO A DOMICILIO A, B y C

CALIDAD MÁXIMA · SERVICIO INMEJORABLE · PRECIOS COMPETITIVOS

Teléfono Pedidos DIORGAS: 949 26 34 14 - 949 26 24 22 - 949 26 65 99